
User’s Manual SunnyBAG PowerStick
Thank you for using the SunnyBAG PowerStick. Please read the manual 
carefully before using the product, you will know more about the functions and 
the operation way. 

● Suitable for nearly all kinds of mobile phones and digital products which 
have USB cable connector.
● Compatible with almost each kind of mobile phone and digital products with 
USB function.
● Charging for iPhone, iPad, iPod, MP3, MP4, GPS, cell phone, bluetooth 
device, some tablet PC and other digital products.
● With a precise IC protector to safely avoid over-charging, over-discharging 
and short circuit.
● Intelligent power manage solution, steady and high efficiency.
● Executive Standard: GB4943.1-2011 / GB/T 18287-2000

Operating instructions: 
Please connect the USB cable to the outlet of the SunnyBAG PowerStick, the 
other side of USB cable connect to the enclosed adapter, then connect to your 
device (see below picture)

Charging the SunnyBAG PowerStick
Method I: Connect the SunnyBAG PowerStick to the solar panels of your 
SunnyBAG Method II: Connect to the USB port of personal computer by a 
USB cable with Micro USB adapter. Computer will charge the SunnyBAG 
PowerStick. (see picture 2)
You can check that the PowerStick is being successfully charged by looking at 
the LED indicators near the USB connectors. While charging the LEDs will 
blink and once the PowerStick is fully charged the LEDs will be permanently 
on. While charging your mobile devices the LEDs will be turned off.

FAQ
There might be different charging circuits for different kind of mobile phones, 
so it is recommended that user should always use the original USB cable 
instead of other cable and adapter to avoid some incompatible cases for 
NOKIA and iPhone models. 

Warn Notice 
● Please charge the SunnyBAG PowerStick once every 3 months if the stick is 
not be used for a long time.
● It is normal that the temperature increases a bit while charging.
● Please keep the stick clean and dry, do not wash the stick with 
any chemistry depurative.
● Please protect environment, do not litter.

Important Notice
● Do not let children and unqualified people use the stick. 
● Do not crash, dismantle, wade, damp and compress the stick.
● Do not place the stick in high temperature.
● Do not input non-compliant voltage to the stick.

Gebrauchsanweisung SunnyBAG PowerStick
Danke, dass Sie sich für den SunnyBAG PowerStick entschieden haben. Vor 
Gebrauch bitten wir Sie die folgende Bedienungsanleitung genau 
durchzulesen.

Kompatible Geräte:
�Der SunnyBAG PowerStick ist für nahezu alle Mobiltelefone und mobilen 
Wegbegleiter geeignet, welche über eine USB 5V Ausgang 
geladen/verbunden werden können. 
● Kompatibel für iPhone, iPad, iPod, mp3, mp4, GPS, Smartphones, 
Bluethooth Geräte, einige Tabelt PC´s und andere mobile Endgeräte. 
● Mit integriertem IC Protektor zum Schutz vor Überspannung und 
Überhitzung
● Intelligentes und hocheffizientes Power-Management
● Executive Stanards: GB4943.1-2011 / GB/T 18287-2000

Bedienungsanleitung SunnyBAG PowerStick
Bitte schließen Sie das USB-Kabel an den dafür vorgesehenen Ausgang am 
SunnyBAG PowerStick und verbinden Sie die andere Seite des USB Kabel 
mit dem beigefügten Adapter (je nach zu ladendes Endgerät). Dann schließen 
Sie den Kabel an Ihr mobiles Endgerät und der Ladevorgang beginnt. 

Ladevorgang des SunnyBAG PowerStick:
Variante 1: Der SunnyBAG PowerStick wird geladen indem Sie in mit den 
Solarpaneelen Ihres SunnyBAGs verbinden. Der Ladevorgang des SunnyBAG 
PowerStick erfolgt über den Micro USB Eingang. 
Variante 2: Verbinde den SunnyBAG PowerStick via Micro USB mit einem 
stationären Computer-USB-Laufwerk. Der SunnyBAG PowerStick wird dann 
über den PC geladen.
Der PowerStick wird geladen wenn die LEDs an der Oberseite (neben den 
USB Buchsen) blinken. Sobald der PowerStick voll geladen ist, wechseln die 
LEDs von blinkend zu durchgehend leuchtend. Wenn mobile Endgeräte mit 
dem PowerStick geladen werden, sind die LEDs ausgeschalten.

FAQ
Die Ladedauer variiert je nach aufzuladendem Endgerät. Es wird weiters 
empfohlen, für Mobiltelefone der Hersteller Nokia und Apple nur die Original 
USB Kabel für einen Ladevorgang zu verwenden, da es ansonsten zu 
Kompatibilitätsproblemen der Hersteller kommen kann. 

Wichtige Hinweise
● Bitte laden Sie den SunnyBAG PowerStick mindestens einmal in 3 Monaten 
auf, da bei längerem Nicht-Gebrauch eine Selbstentleerung droht. 
● Es ist normal, dass sich während des Ladevorgangs die Temperatur des 
Akkus leicht erhöht.
● Bitte reinigen Sie den SunnyBAG PowerStick nicht mit Flüssigkeit oder 
sons. Chemischen Substanzen und Mitteln. 
● Bitte achten Sie nach Gebrauch auf eine umweltschonende und 
rechtmäßige Entsorgung.

Warnhinweise
● Nicht für den Gebrauch von Kindern oder unqualifizierten Personen 
geeignet. 
● Das öffnen des SunnyBAG PowerStick von nicht befugten Personen ist 
nicht zulässig.
● Nicht hohen Temperaturen (>45 C) aussetzen.
● Nicht für den Gebrauch oder die Verbindung mit Geräten >/< 5V Spannung 
geeignet. 





